

Berikan Rasa Aman Saat Pemilihan Kuncen Ki Buyut Kanit Binmas Sampaikan Pesan Kamtibmas

Panji R - CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM

Jun 13, 2023 - 10:06



CIREBON - Kanit Binmas Polsek Susukan Polresta Cirebon Polda Jabar Aiptu EKO HAPSORO melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan masyarakat desa Bunder Kec Susukan Kab Cirebon. Selasa (13/06/2023).

Pada kegiatan sambang masyarakat Desa Bunder bersama perangkat desa , tokoh agama. Alim ulama ,toda dan tomas desa bunder yang hadir dalam Acara pemilihan Kuncen Kibuyut Selapada Desa Bunder menyampaikan pesan Kamtibmas meskipun pilihan berbeda tetap jaga keutuhan dan persatuan. Pemilihan Kuncen Kibuyut Selapada dilaksanakan 2 tahun sekali. Dengan kehadiran polisi di setiap kegiatan akan menyambung tali silaturahmi dan

menambah kedekatan dengan masyarakat. Budaya harus kita tetap jg jangan sampai budaya hilang tergerus dengan perkembangan jaman karena budaya ada kekayaan milik daerah Masing yg sudah berakar di hati setiap daerah dengan kraneja ragam adat istiadatnya sehingga akan menambah variasi kebudayaan di Indonesia. Dengan adanya Kuncen Kibuyut Selapada yang sdh terpilih utk Masa jabatan th 2023 sampai 2025. Yaitu Bapak Tarina. Semoga kuncen yg sdh terpilih dan sudah sesuai keputusan panitia pemilihan Kuncen Kibuyut Selapada dapat membawa masyarakat Desa Bunder tetap pada jalur yg tepat dan bisa membawa Kamtibmas desa Bunder aman dan Kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Susukan AKP RINDUWAN menyampaikan bahwa, sesuai perintah Pimpinan dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas Kami Polsek Susukan dan semua anggota Polsek Susukan-agar melakukan tugas utk menyampaikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat, guna terciptanya situasi yang aman dan kondusif. Dengan hadirnya Polisi diharapkan dapat membantu masyarakat utk mencari solusi apabila ada permasalahan di tingkat desa spy diselesaikan Sehingga dapat mempercepat penyelesaian masalah bila ada yg perlu diselesaikan. Dengan kehadiran polisi di acara Pemilihan Kuncen Kibuyut Selapada Desa Bunder tentunya akan dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat.